



*Wenn einer geht, hinterlässt er eine Lücke.  
Er ist nicht ersetzbar, weil einzigartig.*

In Trauer geben wir bekannt, dass unser  
Ehrenmitglied

# Sigi Härle

von uns gegangen ist. Sigi Härle hat den ASVÖ Vorarlberg über Jahrzehnte hinweg begleitet und geprägt. Sein Wirken und sein Engagement haben und werden bleibende Spuren hinterlassen.

Wir verlieren mit Sigi eine Persönlichkeit und einen guten Freund, der zeit seines Lebens seine ganze Energie nebst vielen anderen Aufgaben der Leichtathletik zur Verfügung gestellt hat. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Für den ASVÖ Vorarlberg**  
Präsident Wolfgang Urban

**Für den Allgemeinen Sportverband Österreichs (ASVÖ)**  
Präsident Christian Purrer